

Hoy, en rueda de prensa desde la sede del PP

Elías Bendodo: “Hoy mismo nos volveríamos a sentar si el Gobierno se compromete por escrito a no rebajar el delito de sedición”

- **“¿Qué será lo siguiente tras rebajar el delito de sedición? ¿Rebajar los delitos de terrorismo y de corrupción para no tener que indultar a Griñán y los condenados por los EREs?”, se pregunta**
- El coordinador general afirma que el PP no va a “aceptar el trágala” de una traición a España a costa del “mercadeo presupuestario del PSOE con el independentismo”
- Teme que Sánchez esté buscando **“una amnistía total para los condenados por el golpe en Cataluña”**, tras las afirmaciones de Puigdemont reconociendo que el PSOE le ha ofrecido “un buen trato” vía reforma del Código Penal y un indulto
- **Afirma que el PP no se va a prestar a ese juego y añade: “Es inasumible para ningún partido con sentido de Estado”, subraya, para anunciar que su partido presentará mociones en ayuntamientos y parlamentos autonómicos para que el PSOE diga si está de acuerdo con la reducción del delito de sedición**
- Apunta que el hecho de que Sánchez se preste a prevaricar es muy grave y recuerda que ya indultó a los nueve presos del golpe, ahora facilita la vuelta de Puigdemont y Rovira y el colmo es que negocia con ERC la reforma de la Ley de Seguridad Ciudadana para quitar las sanciones a quienes vandalizaron las calles
- Cree que con esta actitud, Sánchez está traicionando la memoria del PSOE de la Transición, el mismo que quiso enterrar en el acto de Sevilla: “Era el entierro del PSOE constitucional, capaz de llegar a acuerdos de Estado, el que defendía la unidad de España; a diferencia del sanchismo empeñado en rebajar a precio de saldo el delito de sedición”

- Ironiza con que los barones socialistas no asistieran al acto de Sevilla a hacerse la foto con Sánchez porque lo ven como “un valor tóxico”
- Niega que Sánchez tenga intención de negociar con el PP, que desde el primer momento plateó que era necesario caminar hacia una mayor independencia judicial: “Cuando vio que era posible llegar a un acuerdo, saltó con el delito de sedición”, aclara
- Afirma que entre los dos equipos de fútbol de veintidós ministros que forman el Gobierno de Sánchez, no llegan a la experiencia de gestión que tiene el presidente del Partido Popular